



花かつみの里 2024



No. 40

「こども園・保育園との交流会」



2月10日(月)の3・4校時に、1・2年生を対象として「こども園・保育園との交流会」を行いました。

「かたひらこども園」と「星ヶ丘保育園」の園児を招待しました。

この交流会の目的は、下記の通りです。

小学生との交流や学校見学を通して、園児の小学校入学への意欲を高めるとともに、安心感をもたせること

1年生も2年生も、やさしく園児に接することができていました。

園児のみなさんも、とても楽しそうに活動していました。

活動の様子を写真で紹介いたします。



2年生が会の進行を行い、歓迎の言葉を述べました。1年生は、手作りのプレゼントを園児のみなさんに渡しました。



『学校案内』では、グループに分かれて1・2年生が園児といっしょに学校内の施設等を案内して回りました。



『いっしょに遊ぼう』では、「じゃんけん列車」「紙飛行機とばし」「しっぽ取りゲーム」などを楽しみました。



最後に1年生・2年生・園児の代表が、「交流会」の感想を発表しました。上手に発表することができました。

低学年の段階から、自分たちが中心になって会を運営する経験は、とても大切だと思います。



「授業参観」お待ちしております！

2月21日(金)は、今年度最後の「授業参観日(学習発表会)」となります。

成長した子どもたちの様子を、ぜひご覧ください。

ただ、感染症予防の観点から、風邪症状など体調が悪い場合は参観をご遠慮ください。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

では、お待ちしております。

